

News Release

Polresta Banyuwangi Gelar Edukasi Bahaya Kenakalan Remaja dan Narkoba

Hariyono - BANYUWANGI.NEWSRELEASE.ID

Jan 3, 2025 - 18:43



Kanit Binkamsa Polresta Banyuwangi Ipda Ririn Nuriah memberikan penyuluhan kepada peserta

BANYUWANGI – Dalam upaya mencegah kenakalan remaja dan penyalahgunaan narkoba, Polresta Banyuwangi melalui Satuan Binmas menggelar kegiatan sosialisasi di Lembaga Kesejahteraan Sosial Anak (LKSA) Mutiara Insan. Penyuluhan ini dihadiri oleh 45 peserta dari kalangan remaja pada Kamis 2 Januari 2025.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 13.30 WIB ini menghadirkan sejumlah pemateri dari Polresta Banyuwangi, diantaranya Ipda Ririn Nurfiah (Kanit Binkamsa Polresta Banyuwangi), Aipda Vicki H., S.H., (Kasubnit Bintibsos), Aiptu Anton dan Aipda Ginanjar (dari Sat Narkoba Polresta Banyuwangi).



Dalam sesi edukasi, para pemateri memberikan wawasan terkait dampak buruk kenakalan remaja dan bahaya narkoba, yang dapat merusak masa depan generasi muda. Ipda Ririn Nurfiah menekankan pentingnya peran keluarga dan lingkungan dalam mencegah perilaku negatif di kalangan remaja.

Sementara itu, Aiptu Anton dari Sat Narkoba menjelaskan jenis-jenis narkoba yang kerap menyasar anak muda serta hukuman berat yang mengintai pelaku penyalahgunaan. Ia juga mengajak para peserta untuk berani melaporkan jika mengetahui adanya peredaran narkoba di lingkungan mereka.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili Kasat Binmas Polresta Banyuwangi Kopol Toni Irawan, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Polri Presisi yang bertujuan menciptakan generasi muda yang tangguh, tanggap, unggul, dan humanis.

“Dengan edukasi seperti ini, kami berharap para remaja lebih waspada terhadap ancaman kenakalan remaja dan narkoba. Kegiatan ini akan terus dilakukan secara berkesinambungan di berbagai tempat,” ujar Kopol Toni Irawan.

Kegiatan berlangsung dalam suasana interaktif, dimana peserta aktif bertanya dan berbagi pengalaman. Acara ditutup dengan pesan moral untuk menjauhi perilaku negatif serta menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. (***)